

# KABAR TERBARU

## Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 08:39



*Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH, memimpin Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sungari S.Pd. Kegiatan ini merupakan bagian dari Sambang Warga dengan fokus utama di wilayah Polsek Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Acara dimulai pukul 08.30 WIB di Jl. Raya Siliwangi, Rt.2/Rw.17 Kelurahan Palabuhanratu. Aipda Deden Sungari bersama petugas lainnya melakukan kunjungan door to door ke komunitas Ojeg Pangkalan, bertemu dengan Sdr. Herman dan rekannya. Tak hanya itu, para sopir angkutan kota seperti Sdr. Agus juga turut dihindari dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden Sungari menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada warga sekitar. Menjelang Pemilu 2024, masyarakat diajak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Musim penghujan menjadi fokus lain, dengan imbauan agar tidak memaksakan melintas saat terjadi banjir demi keselamatan bersama.

Para pengemudi ojeg dan angkutan kota juga mendapatkan pesan khusus, yakni menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas dengan tidak menggunakan knalpot brong dan selalu patuhi rambu lalu lintas. Selain itu, upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) turut ditekankan, mengingat adanya modus tertentu yang bisa mengancam keselamatan masyarakat.

Himbau untuk waspada terhadap informasi palsu (hoax) juga menjadi poin penting dalam pertemuan tersebut. Masyarakat diminta agar tidak terprovokasi, menghindari modus penipuan, ujaran kebencian, dan tetap berpegang pada informasi yang dapat dipertanggungjawabkan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, menyampaikan kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Ia mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung keamanan dan ketertiban wilayah. Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW juga disebarkan sebagai sarana komunikasi cepat antara petugas keamanan dan masyarakat.